

24Jam

Danramil 06/Wedung Hadiri Dzikir, Maulidurrasul SAW dan Haul Akbar Demak 1444 H /2023 M

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Mar 14, 2023 - 05:12



Acara juga dihadiri sejumlah pejabat, diantaranya Bupati Demak dr. Eisti'annah beserta segenap jajaran forkopimda, Wakil Bupati Demak Drs. KH Ali Maksun, Sekda Kabupaten Demak Achmad Sugiarto, dan juga sejumlah kyai dan habaib

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak diwakili Danramil 06/Wedung Kapten Inf Tulodo menghadiri Haul Akbar Demak 1444 H /2023 M di lapangan alun-alun Kabupaten Demak. Acara haul yang diisi dengan Dzikir Maulidurrasul Muhammad SAW dimulai sejak pukul 07.00 WIB, dan dihadiri ribuan jamaah dari berbagai daerah, Minggu (12/03/23).

Acara juga dihadiri sejumlah pejabat, diantaranya Bupati Demak dr. Eisti'anah beserta segenap jajaran forkopimda, Wakil Bupati Demak Drs. KH Ali Maksun, Sekda Kabupaten Demak Achmad Sugiarto, dan juga sejumlah kyai dan habaib.

Dalam sambutannya, Bupati Demak menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Jamaah Al Khidmah dan Ath-Thoriqoh dan seluruh pihak yang telah mempersiapkan kegiatan Majelis Dzikir Maulidurrasul SAW dan Haul Akbar Demak tahun 2023.



Menurut Bupati, sebagai umat Islam dan warga Demak, sudah selayaknya memberikan penghormatan kepada para pendahulu yang telah berjuang untuk memajukan Kota Wali tercinta. Karena berkat perjuangan para pendahulu, kita semua kini berada di jalan yang dirahmati Allah SWT.

“Oleh karena itu, marilah kita semua bersama-sama memanjatkan doa untuk para pendahulu yang telah memberikan pengabdian besar kepada Kabupaten Demak,” ucap Mbak Eisti, sapaan hangat Bupati Demak.

Bupati mengajak kepada seluruh hadirin untuk selalu bertabayyun atas kebenaran isi berita yang banyak beredar di tengah masyarakat, terlebih berita yang menjelekkkan atau menyudutkan suatu instansi atau pejabat publik, sehingga tidak salah dalam menilai. Karena saat ini, penilaian terhadap seseorang banyak didasarkan pada berita di media sosial yang belum terkonfirmasi kebenarannya.

“Saya mohon doa dan dukungan kepada seluruh pihak agar dalam membangun Demak menjadi lebih baik lagi dapat terealisasi sesuai dengan visi misi,” sambungnya.

Melalui acara Haul Akbar dan Majelis Dzikir Maulidurrasul, orang nomor satu di Kabupaten Demak ini juga mengajak untuk bersama-sama bermunajat, bermuhasabah dan berdoa agar bangsa dan negara dijauhkan dari bencana dan marabahaya, dihindarkan dari kesulitan dan ancaman serta direkatkan melalui

ikatan NKRI.

“Sebentar lagi kita akan memasuki bulan suci Ramadhan. Untuk itu, mari bersama kita hargai dan hormati segala perbedaan yang ada sebagai bentuk keberagaman. Melalui konsep hubbul wathon minal iman, kita ciptakan masyarakat yang menjunjung tinggi kedamaian, kerukunan, dan saling tolong menolong,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak